



【自主 敬愛 勇健】～生徒も教師も生き生きと活動する学校～

＜新入生中学校体験入学・保護者説明会の様子から＞

～丸子北中の職員、在校生、全員が新入生の入学してくる日を楽しみにしています～

1月16日(金)に「新入生中学校体験入学・保護者説明会」を開催しました。

この会は、児童の皆さんや保護者の皆様に、中学校生活に関する情報を提供することで、見通しや安心感をもっていただくために毎年行っています。時間が限られていましたので、十分に説明できなかつたかもしれません。入学まではまだ時間がありますので、児童の皆さんには担任の先生を通じて、また、保護者の皆様におかれましては中学校へ直接ご質問いただければありがたいです。児童の皆さん、保護者の皆様、ご参加をありがとうございました。丸子北中学校の全員で児童の皆さんを迎える準備を行い、入学してくる日を待ちにしています。大きな希望と期待を胸に、中学校に入学してきてほしいと思います。

さて、6年生の児童の皆さんには緊張していたせいか、始めの会では表情が硬く、笑顔が見られなかったのですが、帰る頃には緊張が解け、明るい表情に変わっていました。ニコニコしている児童も何人か確認することができましたので、私はとても安心しています。また、終わりの会で「体験授業は楽しかったですか」という私の問い合わせに、多くの児童がうなずいてくれていたことにも安心しました。6年生の児童の皆さんには、今、小学校6年間のまとめをしていることだと思います。やるべきことがたくさんある時期ですが、私は会の中で、6年生の皆さんに「自分から進んで勉強すること」「友達を大切にすること」「健康に気を付けること」を意識しながら残された小学校生活を過ごしてほしいとお願いしました。これらは、中学校生活においても大事なことですので、ぜひ、入学してからも意識してほしいと思います。

中学校の紹介は、1年生の学年生徒会の皆さんに担当してもらいました。

1日の学校生活や学校行事、部活動、生徒会活動などの様子を紹介してくれました。自信をもって堂々と発表する1年生の姿はとても立派で、大きな成長を感じることができました。1年生の姿を見て、「自分も先輩のようになりたい」とあこがれの気持ちを抱いた6年生の皆さんもきっといることと思います。1年生の今後のさらなる成長と活躍を予感させてくれる発表でした。ありがとうございました。

＜来年度の「家庭の日」について＞～限りのある時間を有効に使っていきましょう～

本校では昨年度から、家庭で過ごす時間を多くし、その時間を生徒に有効に使ってほしいという願いから「家庭の日」(4時間授業の日)を設けてきました。昨年度は月に1回でしたが、今年度は月に約2回を設定しました。生徒のアンケート調査から、「家庭の日」での時間を計画的に使うことができていることが分かりましたので、来年度も今年度と同じ回数を設定する予定です。4月に配布される年間行事予定表にも記載しますので、確認し、有効に時間を使ってもらいたいと思っています。

昨年度もそうでしたが、今年度も、アンケート調査では、「学習に時間を使っている」という回答が一番多かったです。今は中学生も自分のスマホやタブレットをもっている時代ですので、SNS、ネット、ゲーム、テレビなどに時間を費やしている生徒が多いと予想できるのですが、そうではないことに驚いています。学習にSNSを活用している若者が増えてきていることを考えると、納得がいきます。

※私は、家庭に奉仕する(家事を手伝う)ことに「家庭の日」の時間を使う生徒が増えればいいなと思っています。本校の

生活のキーワードである「感謝」を行動で示す日にしてもらいたいという願いを持ってています。

学校生活の紹介



体験授業・数学



体験授業・英語

